

20. Februar 2025

## Medienmitteilung

### Dreifachsporthalle Hofmatten – Subventionen für Sport- und Solaranlagen

Seit Mitte November 2022 ist die neue Dreifachsporthalle Hofmatten in Betrieb. Die Schulen und die Sportvereine schätzen die neue Halle sehr. Im Februar 2025 werden die letzten Fördergelder ausbezahlt. Die Summe der Subventionen beträgt insgesamt CHF 492'761.

Aufgrund des Nutzens für den regionalen Sport fördert der Kanton Aargau die neue Sporthalle mit einem Betrag von CHF 450'000. Die Gelder kommen aus dem Swisslos-Sportfonds. Aus diesem Fonds wird der Aargauer Sport jährlich mit rund CHF 8 Mio. unterstützt.

Die Photovoltaik-Anlage mit einer Leistung von 118.56 kWp hat Subventionen des Bundes und der Genossenschaft Infosolar aus Brugg erhalten. Der Beitrag des Bundes beträgt CHF 37'761. Infosolar hat einen Beitrag von CHF 5'000 beigesteuert. Dank des Eigenstromverbrauchs ist die Nutzung der Solarenergie nicht nur ökologisch, sondern auch wirtschaftlich nachhaltig. Die Investitionen sind nach weniger als 10 Jahren amortisiert.

Der Gemeinderat freut sich sehr über diese Fördergelder zum Nutzen des Sports und zur Förderung der Solarenergie und bedankt sich beim Bund, beim Regierungsrat des Kantons Aargau und bei der Genossenschaft Infosolar für die grosszügigen Beiträge.

Weitere Informationen:

- <https://www.bfe.admin.ch/bfe/de/home/foerderung/erneuerbare-energien/foerderung-photovoltaikanlagen.html>
- <https://aargauersport.ch/organisationen/swisslos-sportfonds-aargau/>
- <https://infosolar.ch/>



Sporthalle Hofmatten Innenbereich



Sporthalle Hofmatten Photovoltaik-Anlage

---

Weitere Auskünfte für Medienschaffende erteilt:

**Vizeammann Thomas Burkard**, Ressortvorsteher Liegenschaften & Anlagen, am  
**Donnerstag, 20. Februar 2025, zwischen 11.00 Uhr und 12.00 Uhr, Telefon 079 640 88 85.**